

## Bogenschützen der FSG Landau beim Hopfa-Zupfa-Turnier in Mainburg

### Mehrheitspreis für die Landauer Bogenschützen

(wk) Das 26. Hopfa-Zupfa-Turnier der Schützengesellschaft Schüsselhausen Mainburg war mit 106 Teilnehmern gut besucht. Am Start waren auch 10 Bogenschützen der Kgl. priv. FSG Schützenbrüder Landau. Diese hohe Beteiligung brachte der Landauer Gruppe wie auch bei dem letzten Turnier in Niederlauterbach den Mehrheitspreis ein. Bei sehr gutem Bogenschiesswetter waren jeweils 30 Pfeile auf die Entfernungen von 60/50/40 Metern abzugeben. Mit zwei ersten und einem dritten Platz in der Einzelwertung sowie einem dritten Platz in der Mannschaftswertung wurden drei Stockerlplätze erobert. Die Landauer Ergebnisse:

Recurvebogen Schützenklasse: 5. Platz Stefan Wallner, 783 Ringe; 9. Bernhard Labermeier 763; 13. Günter Weisental 717; 20. Peter Fraus 662. Schülerklasse B, 25/25/20 Meter: 1. Sven Labermeier 747, 3. Simon Moritz 633. Masterklasse: 16. Rudi Hölzl 699, 18. Stefan Opeltz 680, 21. Walter Steinbeißer 600. Compoundbogen Seniorenklasse: 1. Klaus Wallner 822.

Mannschaftswertung Recurvebogen: 3. Platz FSG Landau 1 (Stefan Wallner, Bernhard Labermeier und Günter Weisental) 2263 Ringe; 9. Platz FSG Landau 2 (Rudi Hölzl, Stefan Opeltz und Peter Fraus) 2041 Ringe.



Foto: Teilnehmer der FSG Landau

Bericht und Foto: Klaus Wallner